Dienstag, 21.04.2015



## ★ > Lokales > Zwickau

## Sonic Strangers räumen beim Bandfinale ab

Die Leipziger Sonic Strangers haben in der Nacht zum Samstag das Finale des 21. Zwickauer Bandwettbewerbs im "Alten Gasometer" gewonnen - und das vor einer Rekordkulisse von 450Besuchern. Damit hat die Truppe mit Joshua Fromm (Schlagzeug), Johannes Schedler (Liedgitarre), Jonas Fahlke (Bass) und Tobias Steinborn (Gesang/Gitarre) eine professionelle Musikvideoproduktion gewonnen. Changing Tense aus Schwarzenbach wurden Zweite und erhielten 400Euro für die Bandausstattung. Bei der Newcomer-Night während des Stadtfestes am 13. August werden neben diesen beiden die Reisegruppe Fernweh und Die Berufschaoten aus Zwickau spielen - die Besucher bekommen dann einen Abend mit einer Mischung aus Rock, Metal, Folk Rock und Punk geboten. (rpk)



Foto: Ralph Köhler

erschienen am 23.03.2015

© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG

## **KOMMENTARE**

Bitte beachten Sie die Hinweise zum Urheberrecht und zu Nachdrucken unter www.freiepresse.de/copyright